



# OPORTO AL COMPLETO

## 4 Días 3 Noches

OPORTO AL COMPLETO  
4 DÍAS – 3 NOCHES

### Descripción del programa:

Date una escapada a la fascinante ciudad de Oporto la segunda ciudad más grande de Portugal y a su vez una de las regiones vinícolas más importantes, en este asombroso programa podrás conocer los principales atractivos en oporto como lo son la torre de los clérigos, la Ribeira, la Casa de la Música, etc. Luego visitaremos la famosa región de Douro la cual es la primera región vinícola demarcada del Mundo.

### Precio:

Entre el 3 de agosto – 31 de octubre

Precio por persona con base en ocupación doble **500 EUR**  
Hoteles 4\*

Precio por persona con base en ocupación doble **680 EUR**  
Hoteles 5\*



# Itinerario:

## Día 1 Llegada a Oporto

Llegada al aeropuerto de Oporto y traslado al hotel. Resto del día libre.  
Comidas: ninguna.

## Día 2 Oporto

Desayuno en el hotel. La ciudad de Oporto es rica en tesoros bien conservados, como la Catedral, la Torre de los Clérigos y el área de la Ribeira (patrimonio mundial de la UNESCO). A pesar de la fuerte preservación de monumentos antiguos, el Puerto se destaca también por tener edificios ultramarinos y muy admirados por arquitectos internacionales: la Casa de la Música, la Fundación de Serralves, entre muchos otros.

Visita a una Bodega de Vino de Oporto (degustación de vinos) con una vista magnífica sobre la antigua Ribeira.

Tarde libre.

## Día 3 Oporto - Douro Valley- Oporto

Desayuno en el hotel. Salida hacia la fenomenal región del Duero, la primera región vinícola demarcada del Mundo (1756) y donde se produce el famoso Vino del Oporto. El paseo llevará a Lamego para visitar el santuario de Nuestra Señora de los Remedios y el Piñón para hacer un crucero de 50 minutos por el río Duero. El almuerzo está incluido. Regreso al hotel.

## Día 4 Oporto - Regreso

Desayuno y traslado al aeropuerto

**FIN DE NUESTROS SERVICIOS.**





## Que incluye:

- \* Alojamiento de 3 noches en régimen de alojamiento y desayuno.
- \* Traslado privado en Oporto desde el aeropuerto al hotel.
- \* Traslado privado en Oporto desde el hotel hasta el aeropuerto.
- \* Excursión de medio día en Oporto con guía oficial y visita a una bodega de vino de Oporto con degustación de vinos.
- \* Excursión de día completo al Valle del Duero con guía oficial y un crucero de 50 minutos por el río.

## No Incluye:

- \* Vuelos Internacionales
- \* Actividades no mencionadas en el programa
- \* Propinas
- \* Comidas no mencionadas en el problema
- \* El impuesto municipal en Oporto de 2,00 euros por persona y noche (sujeto a cambios legales)

## NOTAS IMPORTANTES:

- \* Las reservas serán confirmadas, previa solicitud formal
- \* Pasajeros deben ingresar obligatoriamente en calidad de turista, para no pagar impuestos
- \* CTM en línea se reserva el derecho de cancelar cualquier parte del programa de horarios y / o asignar el grupo hoteles de similares por razones ajenas a nuestra voluntad
- \* Valores por persona con base en ocupación doble expresados en Euros





## Condiciones Generales

Los precios de cada programa se definen según la fecha de viaje, número de personas y servicios adquiridos

Los precios en Euros se pagan en pesos colombianos a la tasa de cambio vigente el día de pago.

Estos programas corresponden a porción terrestre: alojamiento, actividades, traslados, circuitos según el caso. Los tiquetes aéreos se cotizan independientemente.

Es responsabilidad de cada viajero, ir provisto de su pasaporte y todos los visados y requisitos de viaje, no siendo responsabilidad de la agencia, el rechazo de entrada a un país, por carecer de alguno de los requisitos establecidos por las autoridades, y será por cuenta del pasajero cualquier gasto que se origine, aplicándose en estas circunstancias las condiciones establecidas para la cancelación y rechazo voluntario de los servicios.

Nuestra empresa no asume responsabilidad frente a eventos tales como accidentes, huelgas, asonadas, terremotos, fenómenos climáticos o naturales, condiciones de seguridad, factores políticos, negación de permisos de ingreso o visados, asuntos legales del viajero, asuntos de salubridad y cualquier otro caso de fuerza mayor o caso fortuito que pudiere ocurrir antes o durante el viaje.

En caso de fuerza mayor o caso fortuito antes o durante el viaje o con el propósito de garantizar el éxito del plan, se podrá modificar, reemplazar o cancelar itinerarios, fechas, vuelos, hoteles, servicios opcionales, lo cual es desde ahora aceptado por el pasajero al momento de adquirir los servicios.

Todos los precios, tarifas, impuestos, tasas o contribuciones, presentados en este texto están sujetos a cambio, disponibilidad y vigencia sin previo aviso, los cuales deben ser asumidos por el pasajero al momento de la expedición de los documentos de viaje.

Aplican restricciones y condiciones para cada programada publicado.

Las políticas de cancelación, penalidades, restricciones y condiciones particulares del paquete serán informadas al pasajero al momento de la expedición de los documentos de viaje.

Existen impuestos de pago en destino como cititax, que no pueden ser prepagados y por tanto el pax debe hacer el pago directo en el hotel.



# Consejos de viaje destino Portugal:

Pasaporte electrónico o de lectura mecánica vigente y cuya fecha de vencimiento sea superior a tres meses de la finalización de la estadía

Todos los pasajeros deben completar un formulario de preinscripción antes de salir de Colombia. Debe completarse al menos 1 hora y hasta 72 horas antes de la salida.

<https://apps.migracioncolombia.gov.co/pre-registro/public/preregistro.jsf>

Los viajeros no están obligados a presentar comprobante de vacunación para ingresar a Portugal. Tiquete de ida y regreso no superior a 90 días.

En caso de que su estadía sea en un hotel, presentar comprobantes de reservas donde se alojará.

No olvidar la certificación del banco donde conste que su tarjeta de crédito cuenta con servicio de asistencia médica en el exterior. Si no cuenta con este servicio recuerde que CTM le ofrece una excelente opción.

Es importante considerar las opciones de comunicación (como un plan de telefonía y uso de datos internacional) antes del viaje, a fin de reducir los costos y evitar las confusiones cuando lleguen las cuentas. CTM en línea ofrece SIM CARD INTERNACIONAL.

Si padeces una enfermedad crónica debes llevar contigo la medicación necesaria para todo el tiempo que dure el viaje por Portugal.

MONEDA: Euro

**Anato**  
Asociación Colombiana de Agencias de Viajes y Turismo

**CTM**  
CONSOLIDATORS & TOURIST MANAGEMENT

[www.ctmenlinea.com.co](http://www.ctmenlinea.com.co)



(57) 313 827 0049



[jefe.operaciones@ctmenlinea.com.co](mailto:jefe.operaciones@ctmenlinea.com.co)

[reservas@ctmenlinea.com.co](mailto:reservas@ctmenlinea.com.co)

[gerentecomercial@ctmenlinea.com.co](mailto:gerentecomercial@ctmenlinea.com.co)